

Westfälische Nachrichten

Mi., 10.07.2013

Kleine-Helden-Turnier 3084 Euro Turnier-Erlös gespendet



Freuten sich über die Spende des Kleine-Helden-Vereins: (v.l.). Foto: Große Hüttmann

Telgte -

Die Freude beim Verein „Hilfe für das nierenkranke Kind“ war verständlicherweise groß: Denn genau 3084 Euro kamen beim jüngsten Kleine-Helden-Turnier im Takko-Stadion zusammen. Das Team um Achim Sprafke überreichte daher – nicht ohne Stolz – die Summe, die deutlich höher ausfiel als im Vorjahr. „Das liegt zu einem Teil sicherlich auch daran, dass das Wetter dieses Mal besser war“, sagte Sprafke.

Das Geld wird für eine Ferienfreizeit verwandt, die der Verein aus Münster im Sommer auf Norderney durchführen wird. Zehn Tage lang haben die Betroffenen und ihre Geschwisterkinder dabei Zeit, etwas von der Krankheit und dem Alltag abzuschalten.

Renate Göttling, Schatzmeisterin des Vereins aus Münster, erläuterte den Organisatoren des Kleine-Helden-Turniers nicht nur die Ferienfreizeit und die dort geplanten Aktionen, sondern auch alle anderen Maßnahmen, die der Verein für die nierenkranken Kinder übernimmt.

„Wir haben den Eindruck, dass der Erlös des Turniers wieder gut angelegt ist“, sagte Achim Sprafke bei der Übergabe. Der Kleine-Helden-Verein spendet jedes Jahr den Erlös für einen guten Zweck.

Von Andreas Große-Hüttmann

Archiv Westfälische Nachrichten: <http://www.wn.de/Muensterland/Kreis-Warendorf/Telgte/Kleine-Helden-Turnier-3084-Euro-Turnier-Erloes-gespendet>